



1583

Santiago, 31 de Octubre de 1969.

Señor
Don Patricio Aylwin A.
Nueva York.

Estimado Patricio:

Oportunamente recibí tu amable tarjeta desde ésa.- Te la agradezco mucho.

Tú ya debes estar bien enterdado de todo lo que ha pasado; pero aún sigue la tembladera.- Pueda ser que a tu vuelta aún seamos siendo colegas.

Después del golpe fallido de los milicos que a última hora le dieron carácter gremial solamente, los amigos aviadores han estado en las mismas aventuras pero sin salir las cosas a flote.- Después seguirán los magistrados y todas sus cortes, la Anef, etc.etc.,

Nuestro amigo Fonca anda detrás que le nombren Gobernador de Parral a un turco cuyo nombre no me acuerdo.- Achurra me preguntó si era cirteo que tú también estabas de acuerdo, le manifesté que no lo conocía y que tampoco sabía tu conformidad.- Seguirá llorando hasta que se lo nombren.- El susodicho paisano, por lo que me ha informado el propio secretario de Fonca, es candidato de la Jolonia y que no es de los trigos muy limpios.

La proclamación de ayer en el Caupolicán estuvo bastante buena con respecto a las adhesiones a Tomic.- Lástima que el amigo Prado se llevó pifias surtidas porque fué regular que su discurso y además dió explicaciones fuera del alcance de la chusma sobre el movimiento militar.- En fin, la cosa salió bien y ojalá que siga así para adelante.- Las palabras revolución, anticapitalismo, neocapitalismo y anti imperialista fueron surtidas y abundantes.

Ruego agradecerle a Sylvita el favor que me hizo.- Lo recibí conforme. Saludos para ella y esposo.

Bueno, estimado Patricio, no obstante suponer que debes estar muy bien informado, te he escrito para desearte que lo estés pasando muy bien y sepas algo de algunos detalles.

Te saluda tu Afmo. amigo,